



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0101/2024

Cuautitlán, Estado de México, 1 de febrero de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMÉX Y POLICÍA MUNICIPAL DETUVIERON A TRES HOMBRES POSIBLES RESPONSABLES DE ROBAR UNA CAMIONETA DE CARGA

- *Los sujetos al parecer utilizaron una roca para romper el vidrio, además podrían pertenecer a una banda dedicada a este ilícito, así como de autopartes.*
- *La implementación de operativos de seguridad e investigación interinstitucional, permitió la recuperación del vehículo que se pretendía hurtar.*

La implementación de operativos para el combate a delitos entre la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y la Policía Municipal, permitió la detención de tres posibles responsables del robo de vehículo de carga.

Cuando los uniformados de ambas corporaciones llevaban a cabo rondines para inhibir el hurto de vehículos y autopartes, observaron que dos hombres empujaban una camioneta Ford, F-350, de color blanco con cromática de una empresa de autotransportes, en tanto, un tercero la manejaba sobre la carretera Cuautitlán-Melchor Ocampo, en su cruce con Boulevard de la Joya Sur, colonia Joyas.

Al hacer contacto con Ángel "N", José "N" y Luis "N" de 30, 54 y 34 años, respectivamente, se apreció una piedra con la cual habrían roto uno de los cristales, además manipulaban los cables para arrancar la unidad de forma directa. Después de no acreditar su legal posesión y dar lectura a sus derechos, fueron trasladados ante el Ministerio Público, donde se resolverá su situación jurídica.

Las primeras indagatorias señalan que estas personas podrían pertenecer a una célula delictiva dedicada al robo de vehículos particulares y de carga con violencia, por lo que continuarán las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex